

こんにちは。ミシガン州で過ごし始めて 1 か月半が経ちました。私の滞在しているミシガン州はかなり寒く、1 月は最高気温が氷点下になるほどだそうです。日本では 8 月は連日 30℃と連日猛暑でしたがこちらでは半袖では出かけられないほど涼しく、初めはすごく驚きました。

私の通っている学校はキリスト教系の学校です。毎週 1 回チャペルの時間があるって歌を歌ったり話を聞いたり、毎日聖書の授業があったりしています。他教科の教科書にも宗教関連のことが書いてあったり、日本で学んだ同じことでも宗教的な考え方が入って捉え方が異なっていたりしてとても面白いです。幼稚園から附属の学校で、学校に留学生が私を含めて 2 人しかいないため友達ができるか不安でしたが、生徒も先生もみんな親切で思ったよりもすぐに慣れてなじむことができました。サンダルで学校に来ている人がいたり、お弁当を温めるための電子レンジがあったり、授業中に先生の誕生日を祝ってケーキを食べたり、映画を観ながらポップコーンを食べたりいろいろ日本の学校では想像ができないことがあって海外らしいなと感じています。

放課後は課題や予習復習をしたりホストシスターと遊んだりしています。ホストシスターは 5 歳と 6 歳の小さい子なのでおままごとをしたり家の中に秘密基地を作ったりしています。また私のホストファミリーには日本の文化に興味がある留学生がいるので、日本語の単語を教えたり、アニメの話を知ったり、SNS で流行っている日本語の歌を英語に訳して教えたりしています。放課後は時間に余裕があるけれど基本学校に部活がないのもっと多くの人と交流をするために何か地域のクラブや習い事をしようかなと考えています。

週末は毎週ホストファミリーとどこかに出かけて、日曜には教会へ行っています。日本では部活や課題があったりやることなくどこへも行かず家で過ごしたりすることが多かったのが毎週末出かけるのはすごく新鮮です。

思っていることが英語でうまく言えなかったり、違う意味で伝わってしまって悩んだり、授業や課題がわからず困ったり等、聞いていた通り楽しいことばかりではないですが、10 か月間しかない留学期間を有意義に使いたいと思います。

白鷗高校 17 期生 次世代リーダー育成道場第 12 期生 K・N